



District de Maine et Loire de Football

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE FOOTBALL D'ANIMATION U7/U9

PROCÈS VERBAL N° 2 – SAISON 2024-2025

Réunion du :	18/09/2024
Présidence :	M. FOUCHER Philippe
Présent(s) :	M. BOUIN Pierrick - M. CORNUEIL Mickaël - M. DESBOURDES Benjamin - M. DELAUNAY Daniel - M. FOUCHER Philippe - M. HAMEL Christophe - M. GIRARD Ismaël et M. POIRIER Nicolas
Excusé(s) :	M. GIRARD Ismaël - GOISLOT Orlane - Mme. ROBIN Nadia - M. PAPIN Jean Michel
Invité(s) :	Mme PERRINET Elodie

Ordre du jour :

- Election d'un vice-président et secrétaire
- Bilan des réunions de secteur
- Préparation des journées de rentrée des U7 et U9,

1. Election au sein de la commission

Pierrick BOUIN est élu vice-président de la commission.

Nicolas POIRIER est élu secrétaire de la commission.

1. Bilan des réunions de secteur

Comme chaque début saison, la commission a organisé des réunions de secteur durant la semaine du 9 au 13 septembre.

Elle tient à remercier sincèrement les clubs qui ont accueilli ces réunions.

Animées par les membres de la Commission, ces rencontres permettent un échange direct avec les clubs.

De nouvelles réunions par secteur seront organisées en février. La commission communiquera les informations nécessaires aux clubs en temps voulu.

Secteur 1 : La réunion s'est déroulée à Vern d'Anjou le mercredi 11 septembre.

14 clubs représentés sur 24 clubs soit environ 22 personnes présentes.

La commission regrette le faible taux de participation et espère mobiliser davantage de clubs lors de la prochaine réunion en février.

Elle rappelle qu'au sein du secteur 1, pour cette première phase de la saison, 81 équipes sont inscrites en U7 et 79 en U9.

La prochaine réunion aura lieu à Candé, en février.

Secteur 2 : La réunion s'est tenue à Briollay le mardi 10 septembre.

Ce sont 11 clubs représentés lors de cette réunion et un club excusé. Environ 20 personnes présentes dont 4 nouveaux encadrants.

Des échanges intéressants ont eu lieu, accompagnés de retours constructifs de la part des clubs à la fois sur la saison dernière mais aussi sur les perspectives de cette nouvelle saison. Les clubs ont évoqué la question de la communication dans les clubs notamment à destination des parents.

Le sujet de la modification horaire a été abordé sans réel objection hormis la question du risque d'un accroissement de l'absentéisme à cause des températures hivernales.

Le lieu pour la prochaine réunion prévue en février n'est pas encore défini.

Secteur 3 : La réunion a été organisée à Baugé le mardi 10 septembre.

15 personnes présentes pour 10 clubs représentés. La réunion s'est bien déroulée, avec des échanges enrichissants sur les lois du jeu ainsi que sur les moyens mis en place dans chaque club pour leurs catégories respectives.

Prochaine réunion en février à Andard.

Secteur 4 : La réunion s'est tenue au District le lundi 9 septembre.

11 clubs représentés pour 22 personnes présentes. Un groupe dynamique a permis de vrais échanges sur les pratiques de chacun, notamment concernant les animations mises en place en interne par les clubs pour impliquer davantage les parents.

La prochaine réunion se tiendra à Thouarcé FC Layon, en février.

Secteur 5 : La réunion a eu lieu à St Pierre Montrevault le vendredi 13 septembre.

Sur les 19 clubs que compte le secteur 5, 17 étaient présents, soit un total de 36 participants. Une belle mobilisation, avec une partie d'échanges en groupe particulièrement appréciée, qui a favorisé les discussions entre les clubs.

La prochaine réunion prévue en février n'est pas encore définie.

Secteur 6 : La réunion s'est déroulée à Torfou le mercredi 11 septembre.

Cette réunion a réuni 28 participants, représentant 14 des 17 clubs du secteur. La Commission a noté la présence de nombreux nouveaux éducateurs. L'activité en petits groupes a bien fonctionné, les clubs se sont mélangés et ont apprécié ce moment d'échange.

La prochaine réunion est prévue à Maybéléger, en février.

La commission s'interroge sur le format de ces réunions et envisage de les organiser par catégorie à l'avenir.

3. Journées de rentrée U9 et U7

Les journées de rentrée pour les U9 se dérouleront le 21 septembre, et celles pour les U7 le 28 septembre.

La commission rappelle que l'horaire indiqué sur le FAL correspond au début de plateau. Elle demande donc aux clubs participants d'arriver entre 45 minutes et 1 heure avant le début afin d'assister au briefing et de garantir le bon déroulement de l'organisation.

Un mail a été envoyé à l'ensemble des clubs pour préciser ce point.

Ci-dessous l'organisation prévue par secteur :

SECTEUR	U9 : le 21 sept	U7 : le 28 sept
Secteur 1	Segré	Bécon
Secteur 2	Angers Intrépide	Ecouflant
Secteur 3	Beaufort en Vallée	Mazé
Secteur 4	St Hilaire Vihiers St Paul	Ambillou
Secteur 5	Ingrandes LFA	La Pommeraye Pomjeannais
Secteur 6	Le Longeron	Trémentines

4. Questions diverses

À la suite de la nouvelle organisation des pratiques et des nouveaux horaires attribués, la commission s'interroge sur la gestion des validations des changements d'horaires : qui fait quoi entre les différentes commissions concernées, à savoir la **Commission des Jeunes** et la **Commission U11, U13 G/F et U15F** ?

La commission rappelle que les plateaux U7 et U9 sont désormais programmés le samedi matin à 10h30. Ainsi, le **foot animation** (U7, U9 et U11) est prioritaire sur ce créneau. Si les infrastructures ne permettent pas d'accueillir un plateau en même temps qu'un match U14 ou U15G, ce dernier sera automatiquement décalé au dimanche à 10h30. De même, les rencontres U13 G/F doivent se jouer le samedi à 12h30 ou à 15h00.

Prochaine réunion : Le 15 octobre 2024

Le Président	Le Secrétaire
M. FOUCHER Philippe	Mme. PERRINET Elodie